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第５回本庄市交通政策協議会 議事録要旨 

 

日 時 平成２５年１月１０日（木）午後２時～３時３０分 

場 所 本庄市役所職員厚生室 

出 席  

区 分 職 名 氏 名 

１号委員 本庄市副市長 酒井 了 

２号委員 

朝日自動車（株） 専務取締役 石倉 実希雄（代理出席） 

国際十王交通（株） 総務部 部長 桑原 英司 

３号委員 

本庄観光（株） 代表取締役 山田 三二 

武蔵観光（株） 常務取締役 齋藤 勝 

４号委員 

本庄タクシー協議会 会長 神宮 つぐよ 

埼玉県タクシー協会 専務理事 高原 昭 

５号委員 朝日自動車労働組合 書記長 橘井 公治 

６号委員 

本庄市自治会連合会 理事 齋藤 康雄 

本庄商工会議所 事務局長 川上 芳男 

児玉商工会 会長 江原 貞治 

本庄市身体障害者福祉会 会長 種村 朋文 

７号委員 本庄警察署交通課 課長 橋本 彰二 

８号委員 児玉警察署交通課 課長 山口 典夫 

９号委員 埼玉県企画財政部交通政策課 主幹 山田 貴志 

１０号委員 
国土交通省関東運輸局埼玉運輸支局 
首席運輸企画専門官 

高山 和征（代理出席） 

１２号委員 

国土交通省関東地方整備局 
大宮国道事務所 所長 

牧野 安伸（代理出席） 

埼玉県本庄県土整備事務所 
道路部 部長 

辺見 元己 

１３号委員 
早稲田大学 創造理工学部 
社会環境工学科教授 

浅野 光行 

（オブザーバー） 埼玉県都市整備部都市計画課 主幹 澁谷 泰彦 

 
（欠席者） 

２号委員    社団法人埼玉県バス協会 専務理事          鶴岡 洋 

６号委員    本庄市老人クラブ連合会 会長            亀田 本二 

１１号委員   国土交通省関東地方整備局建政部都市整備課 課長   尾上 佑介 

１３号委員   本庄市議会 総務常任委員長             広瀬 伸一 

（オブザーバー）国土交通省関東運輸局埼玉運輸支局 運輸企画専門官  小山 晋平 
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会議次第 

 

１．開 会 

２．報告 

（１） みどり市「電話でバス」視察について 

３．議 事 

（１） 本庄市総合交通計画（案）について 

４．その他 

５．閉 会 

                                         

 

発言者 発言内容・決定事項 

 

 

事務局 

 

 

酒井会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受託事業者 

 

会長 

 

委員 

 

受託事業者 

 

１．開会 

＜本庄市交通政策協議会設置要項第６条第２項に基づき、本会議が成立し

ていることについて報告＞ 

 

今後のスケジュールとして、年度内に本庄市総合交通計画の策定を予定

している。策定に向けて、１月 21 日からパブリックコメントを１ヶ月間

実施する。 

本日の進め方として、前回の協議会において指摘いただいた部分につい

て対応策を説明した後、パブリックコメントで市民の皆さまにお示しする

計画（案）について審議いただく。また、前回協議会で案内した「みどり

市におけるデマンド交通の視察」の報告もさせていただく。 

委員の皆さまには、前回と同様に積極的に発言いただき、より良い計画

（案）として、パブリックコメントに臨みたいと考えている。 

 

２．報告 

（１）みどり市「電話でバス」視察について 

＜資料説明＞ 

 

質問等があればお願いしたい。 

 

みどり市では、地元のタクシー事業者からの反対などはなかったのか。

 

ヒアリングでは、特になかったと聞いている。 
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委員 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

受託事業者 

 

会長 

 

委員 

 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

会長 

 

 

視察の対象地として、みどり市を選んだ理由は何か。 

 

本庄市と地形的条件等が似ていることと、デマンド交通で成功している

ことから、視察対象地とした。 

 

他に質問等がなければ、議事に入る。 

 

３．議事 

（１）本庄市総合交通計画（案）について 

＜資料説明＞ 

 

質問等があればお願いしたい。 

 

この計画（案）は、初めて提出された資料か。 

50 ページの車両について、環境推進課と協議しているか。また、ＥＶの

導入について検討しているのか。 

 

計画（案）として提示するのは本日が初めてであるが、構成している内

容はこれまで協議会に提出している資料を基本としている。 

車両について環境推進課との協議は行っていない。 

 

本庄市は、「埼玉エコタウンプロジェクト」の対象市に選ばれたので、

車両についてもエコタウンにふさわしいものを検討してほしい。 

 

「埼玉エコタウンプロジェクト」の対象市として、それに見合った取り

組みを行いたいと思うが、デマンド交通においてＥＶを導入することは、

費用の面などで難しいと思う。 

公共交通を利用してもらうこと自体が、低炭素化に資するものと考えて

いる。 

 

充電できる場所の少なさが、ＥＶ普及のネックになっていると言われて

いる。エコタウンとして充電施設の普及についても考えてほしい。 

 

この計画（案）の中では、ＥＶ導入の検討は難しいが、市としては公用

車のＥＶ化などを検討している。 
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委員 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

資料２の 15 ページで、タクシー利用補助券を活用した移動は検討の対

象としないとまとめているが、要望として、高齢者へのタクシー利用補助

券の配布についても検討してほしい。 

 

要望として承る。 

冒頭で説明したように再来週からパブリックコメント、２月には２か所

で説明会を行い、市民の皆さまから意見をいただきたいと考えている。 

10 月からの１年間は、実証運行期間として課題を検証し、試行錯誤しな

がら運行していきたいと考えている。 

今回提示した資料には、若干分かりにくい点もあるので、事務局に内容

を詰めさせたい。案の修正については、私に一任いただくことでよいか。

 

（異議なし） 

 

議事（１）については、さらに事務局で内容を詰める、また、案の修正

については私に一任いただくことで決しました。 

以上で、会議のすべての議事を終了させていただく。 

 

４．その他 

本庄市総合交通計画（案）の市民説明会について説明する。 

広報ほんじょう１月号と市ホームページにおいて、１月 21 日から２月

20 日までの日程でパブリックコメントを行うことをお知らせしている。パ

ブリックコメントでは、本日審議いただいた計画（案）をお示しするが、

分かりにくい点もあると思うので、説明会の開催を予定している。 

２月１日発行の広報ほんじょう２月号及び市ホームページにおいて、開

催のお知らせをして、２月９日（土）に本庄・児玉の２会場で開催する。

児玉会場として午前 10 時 30 分から児玉公民館で、また、本庄会場とし

て午後２時から中央公民館で開催し、市民の皆さまから直接意見をいただ

きたいと考えている。 

なお、自治会長の皆さまには、改めて開催のご案内をし、多くの方の参

加について協力いただきたいと考えている。 

 

市民説明会は、良い取り組みだと思うので、協力していきたい。 

 

次回第６回協議会は、２月 22 日（金）午後２時より本庄市役所２階の

会場で開催を予定している。 


